

# Alistan dos nuevas rutas aéreas hacia Cancún

La firma Southwest busca consolidarse como una de las de mayor presencia en la terminal, la cual, a la fecha, está teniendo gran crecimiento con más **aerolíneas** internacionales

Jesús Vázquez

EL ECONOMISTA

**Cancún, Q Roo.** LA AEROLÍNEA Southwest inaugurará en junio próximo dos rutas más a Cancún, desde Pittsburgh (Pensilvania) y Raleigh-Durham (Carolina del Norte), con lo cual mantendrá una oferta de 27 vuelos desde 16 ciudades estadounidenses hacia Cancún. Inicialmente, se prevé que los nuevos servicios operen una vez por semana.

Aunado a estos dos vuelos, Southwest Airlines ya había inaugurado el pasado 14 de abril la ruta Nuevo Orleans-Cancún, en vuelo regular, sólo los sábados. En esa ocasión, Brad Hawkins, vocero de Southwest, mencionó que la compañía busca consolidarse como una de las de mayor presencia en el **Aeropuerto** Internacional de Cancún, el cual a la fecha está teniendo gran crecimiento con nuevas **aerolíneas** internacionales prácticamente durante todo el año.

“Queremos que más pasajeros de ambos países conozcan nuestra oferta con precios bajos, dos ma-

letas documentadas gratis y la posibilidad de hacer cambios al itinerario sin ningún costo”, dijo.

Las dos rutas que están próximas a inaugurarse también tendrán un vuelo a la semana inicialmente, pero en función de la rentabilidad de las operaciones podrían aumentar las frecuencias en temporada alta.

Asimismo, la Secretaría de Turismo de Quintana Roo (Sedetur) confirmó que Sun Country Airlines incrementará un nuevo vuelo desde Texas en verano, además de mantener su operación actual directa desde Minneapolis y Dallas; American Airlines confirmó que seguirá operando las rutas actuales directas a Cancún y mantiene sus expectativas de abrir nuevos orígenes para el 2018 y el 2019, además de que el mercado canadiense reporta un crecimiento de nuevas rutas como el caso de Sunwing Airlines y WestJet, las cuales incrementarán frecuencias para el invierno.

También, se confirmó una frecuencia más de Evelop Airlines

desde Portugal hacia Cancún, además de que se ratificó que en breve Iberia anunciará una nueva operación directa desde España hacia el Caribe mexicano.

## ESTADÍSTICAS

La Sedetur informó que entre enero y marzo del 2018 arribaron a Cancún por vía aérea 1.3 millones de pasajeros norteamericanos, 40,420 más que en el mismo periodo del 2017.

A ello, se agrega que para el primer semestre del 2018, la Official Airline Guides reporta una oferta de 5.1 millones de asientos programados disponibles desde **aeropuertos** internacionales a Cancún.

**También, se confirmó una frecuencia más de Evelop Airlines desde Portugal hacia Cancún, además de que se ratificó que en breve Iberia anunciará una nueva operación directa desde España hacia el Caribe mexicano.**

estados@eleconomista.mx



Fecha <b>07.05.2018</b>	Sección <b>Urbes y Estados</b>	Página <b>46</b>
----------------------------	-----------------------------------	---------------------



**La compañía** mantendrá una oferta de 27 vuelos desde 16 ciudades estadounidenses a la ciudad. FOTO: SHUTTERSTOCK